



Universidad de Castilla-La Mancha

julio 05

# INFOCAMPUS

49

Publicación mensual de información académica

El programa Cultura de Estío llena de música, teatro, cine y arte los campus > 7

El Vicerrectorado de Extensión Universitaria ha preparado un amplio programa de actividades culturales para completar los cursos de verano de la Universidad de Castilla-La Mancha. Esta relación de eventos, denominada genéricamente *Cultura de Estío*, cumple este año su cuarta edición, y ha contado con la presencia de, entre otros, el actor José Luis Gómez (en la imagen) en Cuenca.



La UCLM logra 13,6 millones de euros en la última convocatoria FEDER > 10

Los investigadores de la Universidad de Castilla-La Mancha han obtenido 13.588.344 euros en concurso con otras instituciones para el desarrollo de proyectos de infraestructuras científicas. Estas inversiones redundarán en una mejora de la Investigación, el Desarrollo y la Innovación (I+D+i) regional y, por extensión, del sistema nacional de investigación.



Entrevista con Lourdes Rodríguez, directora del ITQUIMA > 14

El Instituto de Tecnología Química y Medioambiental (ITQUIMA) es un nuevo centro de investigación radicado en el campus de Ciudad Real. La directora del centro, la profesora Lourdes Rodríguez, subraya la vocación del instituto por servir al tejido productivo en una entrevista en la que afirma que el instituto pretende trasladar a las empresas la investigación que desarrolla la Universidad.



La Escuela Politécnica de Cuenca estrena una nueva sede > 17

La Escuela Politécnica de Cuenca estrena sede. Se trata de un edificio de tres plantas, con una superficie total de 8.214 metros cuadrados, que alberga las titulaciones de Arquitectura Técnica e Ingeniería de Telecomunicación, especialidad de sonido imagen. Una nueva infraestructura al servicio de nuevos profesionales con una inversión total que ronda los ocho millones de euros.

